

Rusia preocupada por posible escalada incontrolable del conflicto entre Israel y Palestina



Moscú, 17 may (RHC) Rusia está preocupada por el conflicto que se desarrolla entre Israel y Palestina desde la semana pasada, ha afirmado este lunes el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov.

El portavoz resaltó el creciente número de víctimas y los ataques contra las sedes de medios de comunicación internacionales en la Franja de Gaza y advirtió que el conflicto representaría un peligro en caso de una escalada incontrolada.

En cuanto a las posibles respuestas de Moscú, Peskov indicó que el presidente ruso, Vladímir Putin, todavía no ha discutido el tema personalmente con las autoridades de ambas partes, pero puede hacerlo si lo considera necesario.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/257497-rusia-preocupada-por-posible-escalada-incontrolable-del-conflicto-entre-israel-y-palestina>



Radio Habana Cuba